

Comme on voit les avantages de la méthode de Tuffier sur les anesthésiques généraux sont : 1° Application facile, le manuel opératoire ne présentant pas de grandes difficultés ; 2° la possibilité qu'a le chirurgien d'opérer lui-même, sans avoir besoin d'un aide ; 3° Action rapide, 10 minutes en règle générale ; 4° Sureté absolue, pas un seul cas fatal de rapporté, et 5° Un arsenal opératoire très petit facilement stérilisable et portatif. Pour toutes ces raisons les chirurgiens doivent donner la préférence à cette méthode dans tous les cas où l'anesthésie est nécessaire en campagne militaire.

STATISTIQUES SUR L'EMPLOI DES INJECTIONS TUFFIER,
À L'HÔPITAL D'INSTRUCTION MILITAIRE DE
LA VILLE DE MEXIQUE.

Nombre d'opérations	Opérations	Quantité d'anesthésiques	Résultats	Accidents immédiats
Grammes				
26	Circoncisions	0.02	a. complète	o
1	"	0.02	sans succès	o
1	"	0.02	a. complète	Nausées
1	"	0.02	"	Acc. du pouls, dyspnées, vertiges.
7	"	0.15	"	o
1	"	0.15	"	Vomissements
30	avec cautérisations	0.02	"	o
3	"	0.02	sans succès	o
1	"	0.02	complète	Vomissements
9	"	0.13	"	o
2	"	0.15	"	Vomissements
1	"	0.15	"	Nausées
1	"	0.15	"	Nausées et vertiges
1	"	0.15	"	Nausées et dyspnées